

# Agradecimiento a ROBERTO LETTS COLMENARES por el legado de la COLECCIÓN HUGO COHEN al BCRP



El edificio que hoy aloja al Museo del Banco Central de Reserva es una construcción de inicios del siglo XX que fue la sede del propio Banco hasta 1976. En este Museo se exhiben colecciones singulares de cerámica, pintura, textiles y monedas, entre otras. A estas -para orgullo del BCR- se ha sumado de manera definitiva la Colección de Oro prehispánico Hugo Cohen. Esta espléndida colección pertenece ahora al Banco Central gracias a la generosidad del doctor Roberto Letts Colmenares, quien así lo quiso y expresó en su testamento.

La Colección Cohen está conformada por 581 notables objetos de orfebrería pertenecientes, principalmente, a las culturas Moche, Chavín, Nasca, Inca y Lambayeque. El valor de estos objetos no sólo se explica por el metal precioso del que fueron hechos, sino también por sus detalles decorativos y porque ilustran sobre las técnicas prehispánicas de diseño, elaboración y acabado.

El coleccionista de estas piezas fue el señor Hugo Cohen, quien durante muchos años buscó y seleccionó laboriosamente cada una. Cohen expresó así

su pasión por conservar testimonios de las antiguas culturas del Perú. Su viuda la señora Elsa Letts de Cohen, donó esta magnífica colección a su querido sobrino Roberto Letts, con quien el Banco Central de Reserva suscribió un Convenio de Depósito Civil para Exhibición en 2006. La única exigencia del doctor Letts fue la de mantener el nombre de quien constituyó la colección, lo cual el Banco aceptó gustoso, garantizando, además, que la misma estaría a cargo de personal calificado tanto en lo museográfico como en seguridad.

Hoy, gracias a la perseverancia del señor Hugo Cohen, la generosidad de su viuda y el amor por el Perú de Roberto Letts, recientemente fallecido, la conservación de este valioso patrimonio está garantizado y cualquier visitante del Museo, peruano o extranjero, puede acceder a él de manera gratuita.

Si bien la Misión fundamental del Banco Central de Reserva es preservar la estabilidad monetaria, desde sus inicios la institución ha tenido una gran preocupación por la conservación y difusión del patrimonio cultural de la nación. Por ello, nos hemos sentido muy honrados en recibir este invaluable legado del doctor Letts y agradecemos este gesto, no solo en nombre del Directorio y de los trabajadores del Banco, sino de todas las personas que a diario aprecian la colección de oro. En reconocimiento a ello, el Banco ha decidido que la sala principal de exhibición de los objetos de la Colección Cohen llevará el nombre de Roberto Letts Colmenares.



● Pectoral Huari

Lima, junio de 2010  
*Julio Velarde*  
Presidente